

## **Fès : Mobilisation tous azimuts contre l'hécatombe des routes**

Fès, 16 févr. 2015 (MAP) - A l'instar des années précédentes, la région Fès-Boulemane continue dans cadre de la célébration de la journée nationale de la sécurité routière, à se mobiliser pour prévenir et contrecarrer l'hécatombe des routes et ses conséquences désastreuses sur la société et l'économie.

Cette campagne régionale, destinée à endiguer le fléau des accidents de la circulation, a démarré au niveau de la préfecture de Fès et de la province de Moulay Yacoub le 12 février et se poursuivra jusqu'aux 22 courants avec un seul mot d'ordre "sensibilisation".

Au programme de cette initiative, dédiée à tirer la sonnette d'alarme sur les risques et dangers qu'encourent les usagers de route, figure l'affichage des banderoles relatives à cette manifestation de célébration de la journée nationale de la sécurité routière, qui a lieu chaque 18 février.

La campagne régionale prévoit également l'organisation d'activités sur l'éducation routière au profit des jeunes des établissements scolaires animées par des associations locales à travers la présentation des données chiffrées du Comité national de prévention des accidents de la circulation, des actions de sensibilisation à l'utilisation des casques et au respect des feux de signalisation ainsi que la distribution de supports imprimés aux usagers de la route.

Dans le cadre de la célébration de cette semaine régionale de la sécurité routière, les services de contrôle routier de la ville de Fès sont constamment et activement mobilisés pour assurer une meilleure organisation de la circulation routière tout en exhortant les citoyens au respect du code de la route et à l'organisation d'opérations "blanches" de contrôle routier.

Des activités culturelles, artistiques et sportives ainsi que des rencontres de sensibilisation au profit des conducteurs professionnels et des sociétés de transport public des voyageurs sont au menu de cette campagne de sensibilisation pour lutter contre le fléau des accidents de la route.

Dans le même cadre, la radio régionale de Fès s'est mobilisée à travers la programmation d'une série de rencontres-débats sur la sécurité routière, animées par des responsables de la direction de l'Équipement, du transport et de la logistique de Fès-Boulemane et des associations de la société civile.

MAP